



Central Park



FÜRSTENBERG

– CENTRAL PARK –

WEISS



Die Essenz aus Naturverbundenheit und zeitgemäßem Lebensstil führt bei diesem Geschirr zu einer höchst ausgefallenen Silhouette. Der radiale Anschnitt der einzelnen Teile lässt ein reizvolles Wellenprofil entstehen, das sich formvollendet urbaner Tischkultur anpasst. Auf ausgewählte Basisteile komprimiert, fordert „Central Park“ die Freude an kreativer Tischgestaltung heraus. Ob Frühstück, Teatime oder Dinner, mit diesem Service lässt sich moderner Alltag zelebrieren.

The essence of this tableware service is closeness to nature and contemporary lifestyle, making for a highly unusual silhouette. The radial crescent at the edges of the individual pieces creates a charming wavelike profile – a perfect form for urban dining culture. Condensed to selected basic pieces, “Central Park” encourages pleasure in creative table arrangement. Whether used for breakfast, teatime or dinner, this table service is a celebration of everyday modern life.



– CENTRAL PARK –

5TH AVENUE



„5th Avenue“ – Synonym für Kultur, Lifestyle und Dynamik. Im luxuriösen Polierplatindekor „5th Avenue“ entführt „Central Park“ in eben diese Assoziationswelt. Eine souveräne Komposition aus Linien und Kreisen korrespondiert mit der organisch fließenden Formgebung des Geschirrs. Der Dekor folgt dabei der jeweiligen Silhouette der Einzelteile und erzeugt so eine ungewöhnliche visuelle Spannung innerhalb der edlen Kollektion. Das Bekenntnis zum Luxuriösen findet mit „5th Avenue“ seine perfekte Form.

“5th Avenue” – a synonym for culture, lifestyle and energy. With its luxury polished platinum pattern, “5th Avenue” carries “Central Park” off into precisely this world. Its masterful combination of lines and circles corresponds with the organic flowing shape of the table service. The pattern follows the silhouette of each of the individual pieces, thereby generating an unusually conspicuous tension within this exquisite collection. With “5th Avenue”, affirmation of the luxurious finds its perfect form.

– CENTRAL PARK –

GESCHENKE



Die Geschenkartikel des Services „Central Park“ lassen sich stimmig in modernem und klassischem Ambiente platzieren. Die geschwungene Formgebung der Stücke strahlt eine fast greifbare Harmonie aus. Als gekonnt inszeniertes Einzelstück oder als Teil einer gedeckten Tafel kultivieren Vasen, Schalen oder Leuchter die Freude am ästhetischen Genuss. Die sorgfältig ausgewählten Objekte ergänzen das Geschirr „Central Park“ in schlüssiger Weise und betonen auf ganz eigene Weise das Prinzip der Kollektion: Schwung-Gegenschwung!

The gift items of the “Central Park” service blend harmoniously into modern and classical settings, with the curved shape of the items radiating an almost tangible harmony. Whether for use as intricately-designed individual pieces or as part of a table arrangement, the vases, bowls and candleholders cultivate a joy of aesthetic pleasure. These carefully chosen objects are a perfect complement to the “Central Park” tableware service and emphasize the curve-countercurve principle of the collection in their own unique way.

ø 17 cm Brotteller bread plate	ø 22 cm Frühstücksteller breakfast plate	ø 28 cm Speiseteller dinner plate	ø 23 cm Pasta-/Salatteller pasta/salad plate	ø 28 cm Snackplatte snack plate
ø 32 cm Platte oval platter oval	ø 40 cm Platte oval platter oval	ø 10 cm Dippschale small dish	ø 14 cm Schüssel rund salad bowl	ø 17 cm Schüssel rund salad bowl
ø 23 cm Schüssel rund salad bowl	ø 28 cm Schüssel rund salad bowl	0,14 l Espressotasse 2-tlg. espresso cup, saucer	0,24 l Kaffeetasse 2-tlg. coffee cup, saucer	0,25 l Tee-/Cappuccinotasse 2-tlg. tea/cappuccino cup, saucer
0,44 l Henkelbecher jug	1,10 l Teekanne tea pot	Stövchen rechaud	0,26 l Zuckerschale sugar bowl	0,26 l Milchkännchen creamer
0,80 l Krug jug	9 cm Ascher ashtray	14 cm Ascher ashtray	9 cm Leuchter candlestick	10 cm Teelichtleuchter candlestick

Produktübersicht *product overview*



11 cm
Vase
vase



15 cm
Vase
vase



20 cm
Vase
vase

Porzellanmanufaktur FÜRSTENBERG GmbH · Meinbrexener Straße 2 · 37699 Fürstenberg/Weser (Germany)
Telefon +49 5271 401-0 · Fax +49 5271 401-100 · info@fuerstenberg-porzellan.com · www.fuerstenberg-porzellan.com

concept & layout sieger design

06/08/1/7.5 Co